

LA SEMANA ANTERIOR

STUDIO PEQUEÑO

Para Comenzar:

Comparte un momento en el que pensabas que sabías algo, pero luego descubriste que no tenias ni idea!!

Idea Principal:

Entender completamente la magnitud de la muerte sacrificial de Jesús nos ayuda a darnos cuenta de la importancia de la resurrección.

Escrituras Claves:

ISAIAS 53:1-12

"¿Quién ha creído a nuestro mensaje y a quién se le ha revelado el poder del Señor? Creció en su presencia como vástago tierno, como raíz de tierra seca.

No había en él belleza ni majestad alguna; su aspecto no era atractivo

y nada en su apariencia lo hacía deseable.

Despreciado y rechazado por los hombres, varón de dolores, hecho para el sufrimiento.

Todos evitaban mirarlo;

fue despreciado, y no lo estimamos.

Ciertamente él cargó con nuestras enfermedades

y soportó nuestros dolores,

pero nosotros lo consideramos herido, golpeado por Dios, y humillado.

Él fue traspasado por nuestras rebeliones,

y molido por nuestras iniquidades; sobre él recayó el castigo, precio de nuestra paz, y gracias a sus heridas fuimos sanados. Todos andábamos perdidos, como ovejas; cada uno seguía su propio camino, pero el Señor hizo recaer sobre él la iniquidad de todos nosotros. Maltratado y humillado, ni siquiera abrió su boca; como cordero, fue llevado al matadero; como oveja, enmudeció ante su trasquilador; y ni siquiera abrió su boca. Después de aprehenderlo y juzgarlo, le dieron muerte; nadie se preocupó de su descendencia. Fue arrancado de la tierra de los vivientes. y golpeado por la transgresión de mi pueblo. Se le asignó un sepulcro con los malvados, y murió entre los malhechores, aunque nunca cometió violencia alguna, ni hubo engaño en su boca. Pero el Señor quiso quebrantarlo y hacerlo sufrir, y, como él ofreció su vida en expiación, verá su descendencia y prolongará sus días, y llevará a cabo la voluntad del Señor. Después de su sufrimiento, verá la luz y quedará satisfecho; por su conocimiento mi siervo justo justificará a muchos, y cargará con las iniquidades de ellos. Por lo tanto, le daré un puesto entre los grandes, y repartirá el botín con los fuertes, porque derramó su vida hasta la muerte, y fue contado entre los transgresores. Cargó con el pecado de muchos,

e intercedió por los pecadores."

JUAN 19:1-42

"Entonces, Pilato tomó a Jesús y lo azotó. Y los soldados tejieron una corona de espinas, la pusieron sobre Su cabeza y lo vistieron con un manto de púrpura; y acercándose a Jesús, le decían: "¡Salve, Rey de los judíos!". Y le daban bofetadas. Pilato salió otra vez, y les dijo: "Miren, lo traigo fuera, para que sepan que no encuentro ningún delito en Él". Y cuando Jesús salió fuera, llevaba la corona de espinas y el manto de púrpura. Y Pilato les dijo: "¡Aquí está el Hombre!". Cuando lo vieron los principales sacerdotes y los guardias, gritaron: "¡Crucifícalo! ¡Crucifícalo!". Pilato les dijo: "Ustedes, pues, lo toman y lo crucifican, porque yo no encuentro ningún delito en Él". Los judíos le respondieron: "Nosotros tenemos una ley, y según esa ley Él debe morir, porque pretendió ser el Hijo de Dios". Entonces Pilato, cuando oyó estas palabras, se atemorizó

aún más. Entró de nuevo al Pretorio y dijo a Jesús: "¿De dónde eres Tú?". Pero Jesús no le dio respuesta. Pilato entonces le dijo: "; A mí no me hablas? ; No sabes que tengo autoridad para soltarte, y que tengo autoridad para crucificarte?". Jesús respondió: "Ninguna autoridad tendrías sobre Mí si no se te hubiera dado de arriba; por eso el que me entregó a ti tiene mayor pecado". Como resultado de esto, Pilato procuraba soltar a Jesús, pero los judíos gritaron: "Si suelta a Este, usted no es amigo de César; todo el que se hace rey se opone a César". Entonces Pilato, cuando oyó estas palabras, sacó fuera a Jesús y se sentó en el tribunal, en un lugar llamado el Empedrado, y en hebreo Gabata. Y era el día de la preparación para la Pascua; eran como las seis de la mañana. Y Pilato dijo a los judíos: "Aquí está su Rey". "¡Fuera! ¡Fuera! ¡Crucifícalo!", gritaron ellos. "¿He de crucificar a su Rey?", les dijo Pilato. Los principales

sacerdotes respondieron: "No tenemos más rey que César". Así que entonces Pilato lo entregó a ellos para que fuera crucificado. Tomaron, pues, a Jesús, y Él salió cargando Su cruz al sitio llamado el Lugar de la Calavera, que en hebreo se dice Gólgota, donde lo crucificaron, y con Él a otros dos, uno a cada lado y Jesús en medio. Pilato también escribió un letrero y lo puso sobre la cruz. Y estaba escrito: "JESÚS EL NAZARENO, EL REY DE LOS JUDÍOS". Entonces muchos judíos leyeron esta inscripción, porque el lugar donde Jesús fue crucificado quedaba cerca de la ciudad; y estaba escrita en hebreo, en latín y en griego. Por eso los principales sacerdotes de los judíos decían a Pilato: "No escribas, "el Rey de los judíos"; sino que Él dijo: "Yo soy Rey de los judíos". Pilato respondió: "Lo que he escrito, he escrito". Entonces los soldados, cuando crucificaron a Jesús, tomaron Sus vestidos e hicieron cuatro partes, una parte para cada soldado. Y

tomaron también la túnica; y la túnica era sin costura, tejida en una sola pieza. Por tanto, se dijeron unos a otros: "No la rompamos; sino echemos suertes sobre ella, para ver de quién será"; para que se cumpliera la Escritura: "REPARTIERON ENTRE SÍ MIS VESTIDOS, Y SOBRE MI ROPA ECHARON SUERTES". Por eso los soldados hicieron esto. Y junto a la cruz de Jesús estaban Su madre, y la hermana de Su madre, María, la mujer de Cleofas, y María Magdalena. Y cuando Jesús vio a Su madre, y al discípulo a quien Él amaba que estaba allí cerca, dijo a Su madre: "¡Mujer, ahí está tu hijo!". Después dijo al discípulo: "¡Ahí está tu madre!". Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su propia casa. Después de esto, sabiendo Jesús que todo ya se había consumado, para que se cumpliera la Escritura, dijo: "Tengo sed". Había allí una vasija llena de vinagre. Colocaron, pues, una esponja empapada del vinagre en una rama de hisopo, y se la

acercaron a la boca. Entonces Jesús, cuando hubo tomado el vinagre, dijo: "¡Consumado es!". E inclinando la cabeza, entregó el espíritu. Los judíos entonces, como era el día de preparación para la Pascua, a fin de que los cuerpos no se quedaran en la cruz el día de reposo, porque ese día de reposo era muy solemne, pidieron a Pilato que les quebraran las piernas y se los llevaran. Fueron, pues, los soldados y quebraron las piernas del primero, y también las del otro que había sido crucificado con Jesús. Cuando llegaron a Jesús, como vieron que ya estaba muerto, no le quebraron las piernas; pero uno de los soldados le traspasó el costado con una lanza, y al momento salió sangre y aqua. Y el que lo ha visto ha dado testimonio, y su testimonio es verdadero; y él sabe que dice la verdad, para que ustedes también crean. Porque esto sucedió para que se cumpliera la Escritura: "NO SERÁ QUEBRADO HUESO SUYO". Y también otra Escritura dice:

"MIRARÁN A AQUEL QUE TRASPASARON". Después de estas cosas, José de Arimatea, que era discípulo de Jesús, aunque en secreto por miedo a los judíos, pidió permiso a Pilato para llevarse el cuerpo de Jesús. Y Pilato concedió el permiso. Entonces José vino, y se llevó el cuerpo de Jesús. Y Nicodemo, el que antes había venido a Jesús de noche, vino también, trayendo una mezcla de mirra y áloe como de treinta y tres kilos. Entonces tomaron el cuerpo de Jesús, y lo envolvieron en telas de lino con las especias aromáticas, como es costumbre sepultar entre los judíos. En el lugar donde fue crucificado había un huerto, y en el huerto un sepulcro nuevo, en el cual todavía no habían sepultado a nadie. Por tanto, por causa del día de la preparación de los judíos, como el sepulcro estaba cerca, pusieron allí a Jesús."

Discusión:

Al entrar en esta Semana Santa, conmemorando los últimos días de Jesús antes de ser crucificado y resucitado, lee Isaías 53:1-12 en voz alta con tu grupo y analiza lo siguiente:

- Este pasaje en Isaías fue escrito cientos de años antes de que Jesús naciera y entrara en Su ministerio terrenal. De este pasaje, qué podemos aprender acerca de la razon por la cual Él vino?
- Cual fue el sufrimiento específico profetizado por lsaías.
- 3. Lee Juan 19:1-42 en voz alta con tu grupo. Ahora compara la profecía de Isaías con la realidad del relato de la crucifixión y muerte de Jesús. ¿Qué se cumplio en el sufrimiento de Jesús?
- 4. Lee de nuevo el pasaje de Isaías y comparte, según Isaías, cual es la responsabilidad que cada uno de nosotros tenemos ante la crucifixión de Jesús.
- 5. Según Isaías, ¿qué viene como resultado despues de las acciones de Jesús?
- 6. ¿Cómo eres tu un beneficiario de lo que Jesús ha hecho por ti?

Conclusión:

Pasemos tiempo en oracion, dando gracias a Jesús por el regalo indescriptible dado a nosotros cuando Él derramó Su vida en la Cruz del Calvario.

Oración de Enfoqué:

Oremos por aquellos que asistirán o verán nuestro servicio de Pascua en el Tyson Events Center para que muchos entreguen sus vidas a Cristo y se comprometan a seguirlo.

Versículo para Memorizar:

"Mas Él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; El castigo de nuestra paz fue sobre Él, Y por su llaga fuimos nostros curados." Isaias 53:5

DIA DE PASCUA EL ESPECTÁCULO EN EL CAMINO

STUDIO PEQUEÑO

Para Comenzar:

Comparte con tu grupo el mayor espectáculo que has tenido el placer de experimentar.

Idea Principal:

La interacción de Jesús en el camino a Emaús nos muestra cómo la resurrección de Jesús puede cambiar nuestro dolor en alegría.

Escrituras Claves:

Lucas 24:13-35

"Aquel mismo día dos de los discípulos iban a una aldea llamada Emaús, que estaba como a once kilómetros de Jerusalén. Conversaban entre sí acerca de todas estas cosas que habían acontecido. Y mientras conversaban y discutían, Jesús mismo se acercó y caminaba con ellos. Pero sus ojos estaban velados para que no lo reconocieran. Y Él les dijo: "¿Qué discusiones son estas que tienen entre ustedes mientras van andando?". Y ellos se detuvieron, con semblante triste. Uno de ellos, llamado Cleofas, le dijo: "¿Eres Tú el único visitante en Jerusalén que no sabe las cosas que en ella han acontecido en estos días?". "¿Qué cosas?", les preguntó Jesús. Y ellos le dijeron: "Las referentes a Jesús el Nazareno, que fue un profeta poderoso en obra y en palabra delante de Dios y de todo el pueblo; y cómo los principales sacerdotes y nuestros gobernantes lo entregaron a sentencia de muerte y lo crucificaron. Pero nosotros esperábamos que Él era

el que iba a redimir a Israel. Además de todo esto, este es el tercer día desde que estas cosas acontecieron. Y también algunas mujeres de entre nosotros nos asombraron; pues cuando fueron de madrugada al sepulcro, y al no hallar Su cuerpo, vinieron diciendo que también habían visto una aparición de ángeles que decían que Él vivía. Algunos de los que estaban con nosotros fueron al sepulcro, y lo hallaron tal como también las mujeres habían dicho; pero a Él no lo vieron". Entonces Jesús les dijo: "¡Oh insensatos y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho! ¿No era necesario que el Cristo padeciera todas estas cosas y entrara en Su gloria?". Comenzando por Moisés y continuando con todos los profetas, les explicó lo referente a Él en todas las Escrituras. Se acercaron a la aldea adonde iban, y Él hizo como que iba más lejos. Y ellos le insistieron, diciendo: "Quédate con nosotros, porque está atardeciendo, y el día ya ha declinado". Y entró a quedarse con ellos. Al sentarse a la mesa con ellos, Jesús tomó pan, y lo bendijo; y partiéndolo, les dio. Entonces les fueron abiertos los ojos y lo reconocieron; pero Él desapareció de la presencia de ellos. Y se dijeron el uno al otro: "¿No ardía nuestro corazón dentro de nosotros mientras nos hablaba en el camino, cuando nos abría las Escrituras?". Levantándose en esa misma hora, regresaron a Jerusalén, y hallaron reunidos a los once apóstoles y a los que estaban con ellos, que decían: "Es verdad que el Señor ha resucitado y se ha aparecido a Simón". Y ellos contaban sus experiencias [en el camino, y cómo lo habían reconocido al partir el pan."

Discusión:

Lee en voz alta Lucas 24:13-35 y comparte lo siguiente:

 Los dos que iban por el camino a Emaús se entristecieron mucho por lo que le había ocurrido a Jesús. Según el texto, ¿Cuál era su perspectiva ante lo ocurrido y como se lo

- explicaron a Jesús?
- 2. Jesús se encontró con estos dos en el camino para iluminar su perspectiva e informar a su comprensión. No les cambió la situación ni la realidad, sino que les ayudó a verla desde una perspectiva diferente. Comparte cómo el texto muestra que estaban viendo a Jesús en tiempo pasado y cómo cambió eso cuando lo reconocieron.
- 3. Al igual que estos dos hombres en el camino a Emaús, las circunstancias que estas enfrentando no son tan importantes como las conclusiones que sacas. Para ellos, el problema no era lo que había sucedió, sino las conclusiones a las que habían llegado como resultado. Y cuando ellos se encontraron con Jesús, su tristeza se iluminó. ¿Que tristeza has enfrentado o estas enfrentando actualmente que posiblemente podría ser iluminada por una perspectiva diferente de Jesús?
- Estos dos sufrían bajo el peso de una historia que no era cierta. Jesús había muerto. Pero estaban

- pensando en tiempo pasado. Jesús se reunió con ellos para decirles: "Aun lo Soy". En que circunstancia necesitas recordar que Él sigue siendo Dios?
- 5. El pensamiento incorrecto siempre te conducirá a una vida incorrecta, y la información inexacta te conducirá a un miedo innecesario. ¿Qué pensamientos erróneos se han filtrado en tu vida?
- 6. Una vez que los dos hombres en el camino a Emaús comenzaron a ver las cosas correctamente, sus ojos les fueron abiertos a una vida de esperanza. Y la esperanza te da alas. Observa lo rápido que pasaron de estar "en la noche" porque estaba oscureciendo, a levantarse inmediatamente para apresurarse a regresar a Jerusalén, a pesar de la oscuridad, para que otras personas lo supieran. ¿Cómo podría la esperanza del Salvador Resucitado darte alas y cambiar tu perspectiva?
- 7. Escuchamos en el mensaje que la Pascua no es una fiesta, es una identidad. No es un evento de una vez al año, es una realidad

cotidiana. La Pascua es lo que somos. Comparte qué podría significar para ti adoptar esta perspectiva.

Conclusión:

Caminar y pasar tiempo con Jesús cambió la perspectiva y trajo esperanza a los dos hombres en el camino a Emaús. ¿Qué pasos proactivos tomarás para llevar a Jesús contigo "en el camino"?

Oración de Enfoqué:

Oremos por las muchas personas que serán bautizadas en nuestro próximo servicio de Bautismos de Inmersión la próxima semana.

Versículo para Memorizar:

"Él te ha declarado, oh hombre, lo que es bueno. ¿ Y qué es lo que demanda el SEÑOR de ti, sino solo practicar la justicia, amar la misericordia, Y andar humildemente con tu Dios?" Miqueas 6:8

© Copyright 2023. A menos que se indique lo contrario, todas las citas de las escrituras tomadas de La Santa Biblia, Nueva Versión Internacional® NVI® Copyright © 1973 1978 1984 2011 por Biblica, Inc.™ Usado con permiso. Todos los derechos reservados en todo el mundo.

Citas de las escrituras marcadas (NTV) están tomadas de La Santa Biblia, Nueva Traducción Viviente, copyright ©1996, 2004, 2015 por Tyndale House Foundation. Utilizado con el permiso de Tyndale House Publishers, una división de Tyndale House Ministries, Carol Stream, Illinois 60188. Todos los derechos reservados.

Jaromir Chalabala/Shutterstock





5601 Sunnybrook Drive Sioux City, Iowa 51106 www.sunnybrookchurch.org